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6ª SESSÃO 

2.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 6/2021 – Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
vinte e um (08/02/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores 
na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexta Sessão e 

Segunda Sessão Ordinária com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência 
do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto 
bíblico (Mateus 11, Vers 28-30), realizado pelo vereador Antônio A. M. Filho. No 

EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 5/2021 – foi 
colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 22/2021 – Autoria 
Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1052/2021; Oficio n. 

26/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em Regime de Urgência, 
o Projeto de Lei n. 1053/2021; Oficio n. 28/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo em Regime de Urgência, o Projeto de Lei n. 1055/2021;  

Oficio n. 003/2021 – Autoria SINDISLI. Encaminhando anexo COPIA Oficio 
n.001/21, que foi enviado ao Executivo solicitando estudo para repasse da inflação 
aos servidores;   Oficio n. 001/2021 – Autoria SINDISLI. Solicitando ao Poder 

Executivo, informações sobre estudo para repasse da inflação aos servidores;   
Oficio n. 002/2021 – Autoria SINDISLI. Informando ao Poder Legislativo a 
constituição da diretoria do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de 

Lidianópolis SINDISLI – REQUERER ao Poder Legislativo, copias de preposições do 
Executivo que tratem sobre questões ligadas a servidores Públicos Municipais;   
PROJETO DE LEI n.1052/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2021 - foi 

encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final; PROJETO DE LEI n.1053/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2021 - foi 
encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final; PROJETO DE LEI n.1055/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2021 - foi 
encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 

Final, Educação, Saude e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 003/2021. Autoria 
Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: INSTITUI no Município de Lidianópolis 
a “Semana Municipal de Conscientização sobre o Transtorno do Espectro Autista”, e 

dá outras providências -  foi encaminhando para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 
INDICAÇÃO N.º007/2021. Autoria: Vereadores Claudeir Gordinao e Fabio Pinheiro 

da Silva. SUMULA: Que seja providenciada reparo da cobertura da guarita na 
entrada da Vila Rural II – Sebastião Coelho do Carmo, nesta municipalidade; 
INDICAÇÃO N.º008/2021 – Autoria do vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: 

que seja colocado postes com placas de denominação em ruas da municipalidade; 
INDICAÇÃO N.º009/2021 – Autoria do vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: 
Que seja reativado a  ESCOLINHA DE FUTEBOL, para crianças e adolescentes, que 

antes era ministrado na municipalidade; INDICAÇÃO N.º010/2021 – Autoria do 
vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja feito reparo e cascalhamento 
no carreador que dá acesso a propriedade do Sr. Anézio Correa (Monte Alto), nessa 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º011/2021 – Autoria do vereador Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Que seja feito TRANSMISSÃO AO VIVO DAS LICITAÇÕES 
realizadas nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º012/2021 - Autoria: Andre Faian 

Delfino. SUMULA: Que Seja Viabilizado A Instalação de Padrão de Luz com Postes, 
Luminárias e Tomadas no Cemitério do Distrito De Porto Ubá, nesta Municipalidade; 
INDICAÇÃO N.º013/2021 – Autoria do vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: 
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Que seja feito reparo e cascalhamento no carreador que dá acesso a Plantação de 
Goiaba, na propriedade do Sr. Celso Antônio Barbosa, agua da Barra Preta, nessa 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º015/2021 – Autoria do vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Que seja feito manutenção na Capela Mortuária Paulo Benedito 
Domingos, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º016/2021 – Autoria do vereador 

Odair Jose Bovo. SUMULA: Que seja implantada 01 (uma) ou 02 (duas) Mesas para 
a prática de Jogos Modalidade Truco” na pracinha do conjunto Ramon Aparecido 
Ortiz, nesta municipalidade.  No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: DANILO 

AUGUSTO BRANCO. Que cumprimentou a todos os presentes. O projeto de lei que 
eu tô colocando sobre a semana Municipal de conscientização do transtorno autista, 
eu acho que é um projeto muito importante haja visto que várias crianças nascem 

e os pais não tenham acompanhamento no pediatra, é um teste para saber se na 
família, se a criança tem algum transtorno, alguma coisa né, e acaba às vezes a 
criança tem três quatro cinco anos, às vezes o pai vai saber que a criança está com 

esse transtorno, eu acho que é uma coisa que vai agregar muito para o município, 
essa conscientização não vai ter custo para o município, a não ser a parte médica, 
que graças a Deus hoje a nossa saúde é muito bem em toda região, então esse 

projeto de lei, acho que não vai ter dificuldade para estar passando os demais 
vereadores. Referente aos postes para colocar na nossa cidade, a gente ve, eu sou 
comerciante, as vezes as pessoas passam e falam, então a informação não só para 

as pessoas de fora, mas sim para os municípios vai fazer muito bem para o nosso 
município, além de deixar a cidade bonita, esse indicação, eu acho que é válido por 
município referente a escolinha de futebol, eu já vi que várias crianças hoje não 

tem o que fazer no município,  não tem uma ocupação na parte de esporte, eu sei 
que estamos passando por um período de pandemia, mas eu creio que é válido, as 
vezes uma análise da do executivo para implantação do uma escolinha de futebol,  

conversei com vários pais, várias pessoas, e muitos pais reclamam que o filho fica 
só no celular, só na rua, então essa escolinha aí vai ajudar as Crianças a não estar 
entrando em coisa errada como álcool, drogas, então é muito válido porque as 

crianças são nossa solução para o futuro, amanhã uma criança de 12 anos, não 
amanhã vai estar sentado aqui no nosso lugar ajudando administrar o nosso 
município, então essa indicação, eu peço para o Executivo que olhe com carinho 

porque as crianças merecem. Referente a indicação sobre cascalhamento é do  
carreador do Geovane, ele me ligou que tá acontecendo transtorno lá para a 
retirada de leite haja vista que já tem um projeto no município e que para retirada 

de leite e frutas os carregadores é só fazer a indicação para o prefeito  vai estar 
viabilizando essa reforma referente aos projetos enviados pelo sindicato para 
atualizar o índice, você Rogério que esta à frente junto com os demais em busca de 

melhoria para os funcionários, sabemos que estamos no período de pandemia que 
às vezes não posso dar correção, não pedimos aumento mas esse, eu creio que 
está dentro e eu como Vereador vou estar acompanhando juntamente com o 

Executivo aprovação desse projeto, a viabilidade desse repasse aos funcionários 
demais eu quero agradecer a presença de todos Obrigado; FABIO PINHEIRO DA 

SILVA. Boa noite a todos, não vou denominar por pessoa que a gente acaba 
magoando alguém, então boa noite a todos, como vereador e quero falar sobre a 
indicação, aquela casinha lá na pista esta balangando, até aproveitando o gancho 

para o Mário que esta aqui, que é da área dele,  pedir para o prefeito pra resolve 
aquilo e o Mário já está cansado, fazendo o mesmo trabalho com pouca gente, mas 
devagarzinho vai vencendo, aos poucos. Em questão das estradas do Monte Alto, 

até que eu ia fazer alguma indicação, mas como Prefeito diz que as maquinas vão 
ficar duas semanas trabalhando lá, ou então não vai precisar Com certeza ele vai 
atender a todos, seria isso, muito obrigado.  Na ORDEM DO DIA, não houve 

matérias para aprovação. nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra 
os vereadores: ROSELY APARECIDA PAIXÃO.  Boa noite o nosso presidente, demais 
companheiros, nosso advogado Beramar nosso secretário, demais companheiros. 

Não vou citar nome porque às vezes a gente tem dificuldade, esquece o nome de 
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alguém e ficar sendo triste quero agradecer a presença de vocês obrigado, que 
Deus abençoe a cada um e que vocês sejam sempre bem-vindos a essa casa de 

leis, a esse legislativo, onde sempre com certeza vocês serão muito bem recebidos 
e para gente é muito importante a  ver pessoas do nosso município da nossas 
comunidades estando aqui presente e participando junto conosco, para mim 

principalmente é um prazer é uma honra muito grande tudo que como se diz tudo 
que é dito é registrado dentro desse legislativo e assim é muito importante para 
nós, então eu só quero do fundo do meu coração agradecer vocês mais uma vez 

pela presença, muito obrigado e que Deus abençoe vocês; ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO. Boa noite a todos, Presidente , companheiros Vereadores aqui, 
presidente do sindicato, também a Lúcia da Assistência Social, advogado. Eu quero 

só pedir desculpa para vocês que na semana passada infelizmente eu saindo para 
vir na câmara de vereador,  deu um problema, não pude vir, tô justificando a 
minha falta,  então hoje a primeira sessão que eu estou vindo, quero pedir nessas 

primeira sessão de tantas que nós vamos ter pela frente e que a gente já teve mas 
tem uns companheiro aqui, vamos ser companheiro da administração do município, 
ajudar ou município e tudo que for preciso em cima da legalidade, só que como 

vereador a muitos anos, mas gosto de trabalhar com legalidade parceria e ser bem 
informado sobre as coisas que vêm da prefeitura passando para nós vereador, hoje 
nós estamos aqui vereadores, estão chegando, no começo é difícil de entender, 

como é que é os projetos que não é fácil a gente entender, tudo é difícil e a gente 
quando vai votar o vereador é livre para votar o que ele pensar, ele não é 
condenado, é pelo voto dele aqui no tribunal de conta, essas coisas às vezes é 

condenado pela população, então eu gosto de quando tem um projeto polêmico que 
deixa a explicação, aí tem essas comissões que é finanças e orçamentos, justiça e 
redação final,  é uma discussões que tem que ser bem informado sobre o poder 

executivo, sobre as as indicações e olhando aqui as indicações muito Valor, Danilo 
todas elas são boas e precisam ser feita, a gente já fez várias e várias e muitos e 
muitos aqui nesse legislativo, mas quando chega tem que renovar as indicações 

porque a rua precisa, não vai ser eterna você arrumar ela e ela vai ter que 
melhorar né,  então as indicações principalmente cascalho aqui do rapaz que esta 
ali sentado,  o seu Paraguai, muito amigo da gente, ali do Monte Alto, é uma 

estrada difícil eu tive lá na campanha, ali tem uma subidinha complicada, eu creio 
que logo Prefeito vai fazer isso aí, que precisa, local de retirada de leite, parabéns a 
todas as indicações. Referente a do André lá do porto, muito importante, lá no 

cemitério não tem padrão, então quero agradecer a presença de todos, se Deus 
quiser meus companheiros vamos trabalhar juntos, vamos ser parceiro e 
primeiramente pedir a Deus, que nos ajude nós administrar esse município e junto 

com a população, muito obrigado a todos; CLAUDEIR GORDIANO. Boa noite senhor 
presidente, Odair Bovo, companheiros vereadores, Pedro empresário da nossa 
cidade, João Luciano funcionário público, Rogério Leonardo presidente do sindicato, 

Geovani morador de Monte Alto, Mário secretário de obras e urbanismo, Dezinho 
morador da Vila Rural, Waldiney Costa, Muniz presente sempre, Secretária de 

Assistência Social Lúcia e o nosso advogado Leslie. Quero iniciar a minha fala 
falando da indicação 007/2021, feita em parceria e com nosso companheiro 
Vereador Fabinho bala-gato, sobre a cobertura da entrada ali da Vila Rural II, é de 

extrema importância a manutenção dela, haja visto que não é só alunos que utiliza, 
mas os moradores daquela localidade e as pessoas que transitam por aquele local, 
também temos a ciência da falta de efetivo de nosso secretário de obras tem, que 

se desdobra no seus trabalhos, então já estendi também o pedido que ao verificar 
aquela ali observe também da Vila Rural, passa uma geral nessa questão aí, em 
relação a indicação 05/2021 sobre a manutenção da capela mortuária de 

Lidianópolis nossa Capela, grande projeto público de grande utilidade para nossa 
população e normal a ação do tempo, e deteriorando é uma porta uma fechadura é 
um forro é uma telha uma goteira, então a gente entende, sabe, o pessoal que 

cuida de lá e alguns moradores e munícipes, procurou a gente e é isso que o 
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vereador Mineiro colocou, é um trabalho de parceria um trabalho em conjunto nós 
estamos aqui para orientar e para encaminhar aquilo que nos é pedido é um mais 

um pedido aí para o secretário de obras do nosso município. Em relação ao projeto 
003/2021, consciência do transtorno do espectro autista,  de extrema importância, 
parabéns vereador Danilo pela colocação do Projeto vai ser apreciado nas 

comissões, tem certeza que sem custo para o município e com essa grande 
importância, será aprovado sem nenhum problema, nós que trabalhamos na área 
de educação, tenho 20 anos de experiência nessa área e a grande dificuldade em 

trabalhar com essas crianças como foi colocado pelo vereador, já é uma grande 
dificuldade para os pais detectarem esse problema e na escola mais ainda, o aluno 
apresenta grande dificuldade de Integração Social de comunicação e 

consequentemente de aprendizado, então essa semana esse dia da consciência de 
extrema importância assim como outros que viram em formas de lei nessa casa, 
Combate à violência contra mulher a questão do racismo e tantos outros que com 

certeza virão ainda por essa casa, Parabéns vereador a indicação do nosso 
vereador comunidade de Porto Ubá colocação de um poste no cemitério, faço 
questão de parabenizar vossa excelência Vereador por que durante a campanha por 

muitas casas, por onde passei fui cobrado nessa questão, foi muito bem lembrado e 
tenha certeza que nós vamos contar com a colaboração de extrema importância e 
urgência e se fosse no cemitério de Porto Ubá. Em relação a indicação do nosso 

presidente da casa as duas meses de truco próximo ao seu Tião retratista, extrema 
importância também haja visto que naquela parte da cidade ali naquela região nós 
não temos nada de entretenimento, para que atinja aquela parte da população e ali 

nós temos um grande público de pessoas da melhor idade, então parabéns 
vereador de grande importância, essa era minha colocação a minha fala muito 
obrigado pela atenção e uma boa noite a todos; DANILO AUGUSTO BRANCO. Boa 

noite a todos pedi a palavra para parabenizar o trabalho de todos haja vista que 
houve várias indicações vários temas que vai agregar o nosso município e vai trazer 
melhorias eu pedi a palavra Presidente também para falar com os demais 

vereadores, o projeto de lei da transmissão ao vivo da sessão da Câmara, eu queria 
colocar em pauta hoje mas alguns vereadores pediram para rever o projeto, então 
estou à disposição de todos para que possamos chegar num acordo e brevemente 

de sessão da Câmara transmitido ao vivo via Facebook e Instagram para gente 
trazer transparência e comodidade para a população outra pedido que eu quero 
colocar, pedir a permissão do presidente Odair Bovo o veículo da Câmara, eu como 

vereador, quarta-feira tem uma reunião marcada com deputado em Curitiba eu 
agendei às 10:30 da manhã, foi agendado hoje à tarde, eu vou precisar do veículo 
da Câmara, obrigado.  Presidente ODAIR JOSE BOVO. A todos da mesa e a todas as 

pessoas que faz presente, não vou repetir a questão das indicações do vereador 
Mineiro,  que a gente dá os parabéns a todos que fez as indicações e acredito que 
cada indicação dessa vai ser passado para poder executivo e lá vai ser analisado. 

Eu só vou falar um pouquinho da indicação que há 4 anos atrás estava, que o 
vereador Mineiro junto com Vereador Anderson, Ferrugem e  Eu fizemos uma 

indicação de uma compra de um equipamento, que é um trator, pulverizador para 
ser usado na beira das estradas, então só para dar uma esclarecimento a vocês 
vereadores, talvez uma indicação ela não seja executado no momento, mas com o 

passar do tempo ela vai ser executado e vai ser beneficiada e a gente fica contente, 
sabe Danilo na questão das estradas rurais lá, junto com a secretaria de agricultura 
foi feito o estudo e o nosso município tem 110 km de estrada rural, a gente às 

vezes não tem essa noção, mas é estrada para caramba, 110 km é como se fosse 
daqui Apucarana e talvez até mais um pouquinho em linha reta, e nós junto com a 
secretaria de agricultura, junto com executivo conseguimos já passar veneno em 

parceria com os com os moradores em 45 km e são trabalho que a gente fez lá 
atrás, um pedido feito atrás que tá se realizando agora que que é isso é uma 
economia, para futuro, então quando a prefeitura para fazer uma manutenção de 

estrada, vai economizar muito em óleo diesel, em horas e assim por diante, então 
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cada indicação que a gente faz aqui, que cada Vereador faz tentando ajudar 
administração, então isso, é importante mais uma vez dou parabéns a vocês pela 

indicação, Danilo para sair o Fabinho e sim o faziam isso é importante, sim então a 
gente tem registrado essa indicação que faz 4 anos que está sendo realizado agora. 
Na questão da minha indicação e também quando eu fiz a minha campanha política 

eu passei por essa localidade ali no Romeu Ortiz e várias pessoas, como o vereador 
para poder diz pessoas da melhor idade que se manifestou e pediu que a gente 
fizesse a um pedido junto ao departamento, mas está aqui o Mário, também que 

pode estar nos ajudando a Mara com esse pedido e solicitamos dois jogos de mesa 
para eles lá estar se divertindo e sempre tentando melhorar os nossos pequenos 
bairros que têm na cidade, cidade pequena mas que se divide em pequenos 

bairros, questão da indicação da escolinha, Danilo, Parabéns pela indicação até vim 
fazer as indicação que foi pedido para mim, também podemos implementar alguns 
pedidos que tem feito, a Zumba que as mulheres participaram muito, que deixou 

de ser realizado devido pandemia, depois se tiver oportunidade tá acrescentando 
junto com a escolinha, ao nosso presidente do sindicato a gente fica agradecido 
pelos trabalhos, e a gente propõe junto com as comissões aqui está analisando a 

cada pedido o que for possível da nossa parte está fazendo Eu também reforço a 
todos das comissões que amanhã às 19 horas temos reunião para analisar junto as 
comissões os projetos anteriores para a gente dar seguimento aos projetos desta 

casa de leis aos trabalhos, sem mais assunto nós vamos encerrar a nossa sessão 
de hoje, depois eu convido a secretária Lúcia, tem um projeto aqui que pode estar 
falando com os nossos vereadores depois da sessão. E, nada mais havendo, 

encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 
Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital 
para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 

vereadores.  

 
 

                           ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

                                Presidente                                                       1º Secretário 
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